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Kleine Anfrage 6539 
 
des Abgeordneten Andreas Keith   AfD 
 
 

Wie (elektro-)mobil ist der Fuhrpark der Landesregierung 2022? 
 

 
In der Beantwortung der Kleinen Anfrage 17/5400 äußerte die Landesregierung 2019, dass ihr 
keine reinen Elektroautos als Dienstfahrzeuge zur Verfügung stehen. Elektroautos erfüllen 
nicht die Anforderungen an einen Dienstwagen der Landesregierung. Diese benötigen 
aufgrund der täglich intensiven Nutzung eine hohe Reichweite, die seinerzeit auf dem Markt 
nicht erhältlich war.  
 
 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 
1. Wie viele Elektrofahrzeuge stehen den Mitgliedern der Landesregierung für 

Dienstfahrten heute im Vergleich zu 2019 zur Verfügung? (Bitte aufschlüsseln nach 
Ministerin bzw. Minister, Marke, Modell, Anschaffungsjahr und Anschaffungspreis) 

 
2. Wie viele Kilometer pro Jahr wurde ein jedes Elektrofahrzeug von den Mitgliedern der 

Landesregierung für Dienstfahrten genutzt? (Bitte aufschlüsseln nach Ministerin bzw. 
Minister und Jahren seit Anschaffung) 

 
3. Welche täglichen Dienstfahrzeuge standen bzw. stehen einer jeden Ministerin bzw. 

einem jeden Minister seit 2017 zur Verfügung? (Bitte aufschlüsseln nach Ministerin bzw. 
Minister, Marke, Modell, Anschaffungsjahr, Anschaffungspreis und gefahrene Kilometer 
pro Jahr je Auto) 

 
4. Über wie viele Elektrofahrzeuge verfügt ein jedes Ministerium seit 2017? (Bitte 

aufschlüsseln nach Ministerium, Marke, Modell, Anschaffungsjahr, Anschaffungspreis 
und gefahrene Kilometer pro Jahr je Auto) 

 
 
 
Andreas Keith 

 


